

THE WEEKLY NEWS

2018～2019年度

国際ロータリー会長 バリー・ラシン

国際ロータリー 第2790地区ガバナー 橋岡 久太郎

第6グループガバナー補佐 伊藤 正人

鴨川ロータリークラブ

会長	小高	由加里
副会長	倉島	圭子
幹事	篠寄	忠昭
会報	亀田	美穂

例会日 (火) 12:30～13:30
例会場 鴨川シーワールドホテル



No. 2641 (24) 2019年2月26日

=今週のプログラム=

2月 26日 外部卓話

館山税務署長

柿園俊一様

=次週のプログラム=

3月 5日 クラブフォーラム
青少年奉仕について

事務所 〒296-0001 鴨川市横渚697 伊藤胃腸科クリニック内
URL <http://www.kamogawa-rc.com> TEL・FAX 04-7093-2001

第29回 例会 告

日時：平成31年2月12日12:30～

- | | | | |
|--------------|-------------------|------------|----------|
| 1、点鐘 | 会長 小高由加里 | 7、委員会報告 | 米山信義会員 |
| 2、国歌斉唱 | | 親睦委員会 | |
| 3、ロータリーソング斉唱 | | 会員配偶者誕生日祝い | |
| 4、会長挨拶 | 会長 小高由加里 | 8、その他の報告 | |
| 5、幹事報告 | 会長 小高由加里 | 菜の姫杯報告 | |
| 6、クラブフォーラム | | 9、ニコニコボックス | |
| 社会奉仕活動について | 社会奉仕副委員長
神定 浩明 | 10、出席報告 | 倉島圭子会員 |
| | | 11、点鐘 | 会長 小高由加里 |

会長挨拶

会長 小高由加里



第2回オルカ菜の姫杯が日曜日に行われ、千葉県各地からサッカー女子が集まりました。朝早くから集合して頂き皆さん有難うございました。

中でも佐藤会員の焼き芋には、冷えた体もお腹も満たされました。あんなに大きな焼き芋は見た事がありません。

鴨川市がオルカを軸にサッカーの街、またロッテのキャンプ地として受け入れスポーツの街として確立されつつあると思います。この波にどう乗るか、どう賛同し、協賛・後援していくのか、地域の子供達の為に鴨川ロータリーとしてどう参画していくか改めて考えさせられる日でした。

また菜の姫杯が終わった後は、東洋にて暖かい食事とIMに向けての真剣な会議が行われました。当日は80名後半の参加を予定しています。

ガバナーを囲む会まで多くの会員が参加予定ですし、身延からも参加確定頂きました。伊藤ガバナー補佐年度の大きな行事ですので、皆さんの協力を持って、やってよかった、鴨川に来て勉強になった、楽しかった、と皆さんに思っていただける日にしたいと思いますのでご協力の程お願いします。

女子部 & 男子部の練習も順調に?きていますので当日は楽しい会にしたいと思います。

* 出席報告 出席免除会員 …… 3名

例会日	会員総数	出席	M.U	出席率 (%)
2月 5日	35	22	6	82.35%
2月 12日	35	17	11	80.00%

* その他の報告

►2月10日に第2回 オルカ英の姫杯少女サッカー大会が開催されました。

まだまだ伸びしろのあるサッカー大会でありますので、今後も皆様のご支援をよろしくお願ひいたします。





第2回オルカ菜の姫杯カップコース結果

* 参加チーム・参加人数 … 幼稚園 16名・小学生 8チーム(41名)・一般 6チーム(52名)
合計チーム数 14チーム(109名)

《小学校3年生以下の部》

- 優 勝 かずさフラワーズ U-9
(木更津市)
- 準優勝 girls さくら
(南房総市)
- 3 位 かずさフラワーズ U-8
(木更津市)
- 優秀選手賞 竹内友唯
(かずさフラワーズ U-9)

《小学校6年生以下の部》

- 優 勝 なでしこ館山
(館山市)
- 準優勝 かずさフラワーズ U-11
(木更津市)
- 3 位 かずさフラワーズ U-10
(木更津市)
- 最優秀選手賞 池田有咲
(なでしこ館山)

《一般の部》

- 優 勝 Goddess
(館山市)
- 準優勝 南総フィオーレ
(館山市)
- 3 位 ゴレアドールレディース
(鴨川市)
- 優秀選手賞 福本理沙
(スフィーレ RV)



国際ロータリー第2790地区 第6グループ 2018-19年度 インターシティ・ミーティング

我がクラブ自慢～誇りと連帯

期日：2019年2月17日(日) 会場：鴨川ホテル三日月 ホストクラブ：鴨川ロータリークラブ



〈主催者挨拶〉 第6グループガバナー補佐 伊 藤 正 人
(鴨川ロータリークラブ)

本日の国際ロータリー第2790地区 第6グループのIM(インターシティ・ミーティング)は、第2790地区ガバナー橋岡久太郎様、地区米山記念奨学会統括委員長富一美様、米山奨学生ガッラゲナディーシャセウワンディ様をお迎えし、「我がクラブ自慢～誇りと連帯～」をテーマといたしました。ご多忙の中、第6グループの各クラブはもとより、遠く上田西RC、身延RCからも大勢の会員にご参加いただき、誠に有難うございます。

本日のIMのテーマについては、第6グループの6クラブの発展を願って選定しました。会員を増やし、クラブを発展させるためには、各会員がロータリアンであることと自クラブを誇りとする意識が肝要です。

第1部では、日本のロータリー独自の奨学金制度である米山記念奨学会についての知識をより深めて



いただくことを目的として、富委員長の基調講演と米山奨学生の卓話をお願いしました。米山記念奨学会は、戦後日本が世界に受け入れられるためには、外国からの留学生に日本をよく知ってもらうことが必要であるとの趣旨で設立されたものです。

第2部のパネル・ディスカッションでは、各クラブの「自慢できる活動」を発表していただき、グループ内のクラブがどのようなことをしているのか知り合い、連帯・協力できるようになれば幸いです。

本日のIM開催にあたりましては、鴨川RCの会員全員のご尽力を賜りましたことを、心より御礼申し上げます。

〈歓迎のことば〉 ホストクラブ会長 小 高 由加里
(鴨川ロータリークラブ)



皆さん、ようこそ鴨川へお越し頂きました。橋岡久太郎ガバナーにおかれましてはお忙しい中にも関わらず第6グループの為に駆けつけてくださり華を添えて頂きました。

また地区米山奨学会統括委員長 富一美様、米山奨学生 ガッラゲ ナディーシャ セウワンディ様、ガバナーノミニー漆原摂子 勝浦ロータリー様をお迎えしこうして盛大に開催する事が出来ることに改めて感謝申し上げる次第です。

また遠方より身延RCからも参加頂き有難うございます。

この今日のIMを通して6グループが更なる活力を得る事が、第2790地区のロータリー活動を力強く底上げしていくものだと信じております。

またそういう力をこの南房総から地区に届けたいと私は思っております。

伊藤ガバナー補佐を中心として、このIMを成功させるべくホストクラブであります私ども鴨川ロータリーメンバー一丸となり今日の日を迎えました。どうぞこれからとの目標を持って帰れる事ができる様な時間にして頂くと共に、懇親も深めることの出来る一日にして頂きたく存じます。

残りの2018-19橋岡ガバナー年度において皆さんが輝けますことをご祈念申し上げ歓迎の挨拶と致します。



* クラブフォーラム … 社会奉仕委員会副委員長 神 定 浩 明

▶社会奉仕活動について



社会奉仕の一環として、当クラブは長年小・中学生に向けて、メッセージを投げかける「出前教室」を実施して参りました。

第1回目は、三平委員長のもと当時の高梨会長が鴨川中学校で夢を持つ大切さを話され、自分も当時の江見中学校で車椅子体験や福祉についてお話をさせて頂きました。

今年度は、12月17日に小湊小学校で小高会長より「おもてなし」について、お話して頂きました。

以前から実施してきてなかで特に印象的だったのが、シーワールドさんが担当され、生まれたばかりのウミガメを見たり触れたりして、命の大切さや思いやりの心を話され、目を輝かせていた中学生が大勢いたことです。

* 委員会報告

▶親睦委員会 … 米 山 信 義 会員

《会員配偶者誕生日祝い》

2月 3日	脇坂 保雄 会員	妻女：房 子様
6日	島田 誠 一 会員	妻女：日出子様
28日	古市 一 雄 会員	妻女：千恵子様

今年度の活動計画書には、救急医療情報キットの配布とあります。当クラブの継続事業と思い、鴨川市社会福祉協議会に状況を確認したところ、平成27年に5万円寄付を頂いたあとは、特にありませんとのことでした。

1個あたり400円経費として掛かるそうですが、5万円ですと125個分であり、現在、鴨川市社会福祉協議会では約700個を配布しており、事業を継続するため自前の予算をあてているとのことでした。

最近では、配布個数も少なくなってきたことでしたので、次年度以降の継続は検討して頂いてもいいのではと思います。今年度は、皆さんの善意を鴨川市社会福祉協議会へ届けたいと思っております。

キットの活用としては、鴨川の救急隊から冷蔵庫にキットを確認し、医療機関へのスピーディな繋げができた事例が、何ケースかあるといわれているそうです。

反面個人的には、その情報の更新をどのようにしていくかが、今後の課題ではないかと思います。

高齢の方が、皆さんケアマネジャーがついているわけでもなく、身体の状態や病気・家族の背景も変わりますので、この点については、鴨川市社会福祉協議会に投げかけてみたいと思います。

第6グループでは、館山RCで特別支援学級の生徒・児童の招待遠足、平砂浦海岸松植樹の保守点検、献血の協力とありました。

献血については継続事業で、館山ベイRCとコラボして実施しているのではないかと思われます。

各RCの奉仕活動は、今週末のIMで発表がありますので、よく聞いて頂ければと思います。



* 幹事報告 … 会長 小 高 由加里

- 身延RC及び上田西RCより会報が届いています。

* ニコニコボックス

氏名	メッセージ	氏名	メッセージ
島田 誠一	配偶者誕生日祝い・上田西RC会員慶弔	小高 由加里	オルカ菜の姫杯成功
佐藤 多恵子	オルカ菜の姫杯・焼き芋出店	亀田 美穂	オルカ菜の姫杯欠席
倉島 圭子	オルカ菜の姫杯終了後の団欒		

※本日のニコニコボックス：14,000円（本日までの累計額：429,000円）